

Ratu Denmark Kunjungi UGM

Saturday, 24 Oktober 2015 WIB, Oleh: Satria



Ratu Denmark, Margrethe II didampingi Menteri Luar Negeri Denmark, Kristian Jensen, berkunjung ke UGM, Sabtu (24/10). Dalam kunjungannya ke UGM, Margrethe II berkesempatan membuka secara resmi *Joint Lecture* terkait kerja sama inovatif abad ke-21 "*Denmark's Political and Commercial Relationship With Indonesia, ASEAN and Asia*", bertempat di Balai Senat. Acara ini dihadiri oleh civitas akademika UGM, baik dosen serta mahasiswa.

Dalam sambutannya Rektor UGM, Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, M.Sc., Ph.D., mengatakan kunjungan Ratu Denmark ini bukan hanya sekadar pertemuan resmi namun merupakan interaksi budaya antara kedua belah pihak.

"Kunjungan ini akan memperkuat kolaborasi dan kerja sama kita di masa mendatang," kata Dwikorita.

Menurut Dwikorita antara Indonesia dan Denmark memiliki banyak kesamaan khususnya keberagaman budaya dan maritim. Rektor juga berharap kunjungan Ratu Denmark bisa meningkatkan kolaborasi penelitian antara UGM dan Denmark.

"Kita tidak hanya menghasilkan publikasi yang berkualitas tetapi juga solusi praktis dalam menghadapi persoalan bangsa. Untuk itu harapannya kolaborasi ini akan berkontribusi bukan hanya untuk Indonesia dan Denmark, tetapi juga dunia," imbuhnya.

Sementara itu Menteri Luar Negeri Denmark, Kristian Jensen, dalam diskusinya dengan mahasiswa menyinggung keunggulan Indonesia, ASEAN dan Asia di abad-21. Denmark menilai Asia merupakan sumber kekuatan dunia, termasuk Indonesia.

“Di masa mendatang mahasiswa yang akan mengembangkan dan mengimplementasikan kerja sama ini,”harap Jensen.

Dalam kunjungannya ke UGM, Ratu Denmark, Margrethe II juga sempat menyaksikan beberapa hasil karya mahasiswa UGM. Beberapa hasil karya mahasiswa UGM ini antara lain, *Documentation Video of UGM Community Project 2015 Get Award From UNESCO*, *Savinna*, *Gajah Mada Aerospace Team*, *Wemary.com*, *Calova*, *Wisful.org*, *Sago Cake: Increasing The Selling Value of Sago Commodity for Better Community Papua*, *Gamaforce 2*, *pijarpsikologi.org*, *pasienia*, *Maritime Glory of Majapahit*, *Serat Damarwulan*, dan *Serat Selarasa* (Humas UGM/Putri-Nia;foto: Budi H)

Berita Terkait

- [Menteri Denmark Mengundang Mahasiswa UGM untuk Berdiskusi](#)
- [Pengelolaan Pariwisata Kraton Ratu Boko Belum Optimal](#)
- [Mahasiswa UGM Menjadi Dubes Denmark Sehari](#)
- [Sistem Pendidikan di Denmark dan Finlandia Jadi Rujukan Bangsa Lain](#)
- [Menlu Denmark: Praktek Demokrasi di Indonesia Cukup Sulit](#)